
 

軽井沢エフエム放送株式会社 第 127 回 番組審議会 
 
1.開催日時: 2022 年 8月 1日（月） 午後 14時 00分より 
 
2.開催場所:  FM軽井沢 スタジオ 

  （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）         
 
3.出席：  
 ［委員］委員総数 7名 
   議長・委員長  吉本千穂   
   委 員  土屋隆幸 
   委 員  藤巻傑    
   委 員  金澤明美 
   委 員  和貝たかね  
      委 員  清水勉 
      委 員  花田淳哉 
   
 ［委員の出欠］ 
   出 席 委 員4名／欠 席 委 員3名 
 ［局側の出席者］    
   制作技術部   岩下雄一郎 
   
4.議題： 番組審議 

   〈番組名〉｢TONY’S CAFÉ｣ 
   〈放送日時〉 2022 年 6月 17日（金）20:30～21:00 
   〈試聴〉 同上  
   〈委員の意見〉 

■多少中⾝が薄い様に感じた。もっとテーマを絞って⼀つの事を話した⽅が深い話になる。 
      

■選曲も良くて聴き⼼地は良かった。内容にテーマ性がなかったので、⼯夫が必要だと感じた。 
 
■少し平坦な感じを受けた。ただ古き良き軽井沢を知っている⼈が少なくなってきている今の
時代に当時を語れる⼈の話は貴重なので、内容に⼯夫をして続けていって欲しい。 
 
■本当の別荘⽂化、昔の軽井沢の話をもっと聞きたいと思った。今の軽井沢しか知らない⼈か
らするととても⾯⽩い話に聞こえたはず。ただ他の委員が⾔うように内容が薄く、少しごちゃ
ごちゃしていたので、1 つのテーマにした⽅が良いと思う。 


